

Somos el Pueblo Indígena Bubi de la Isla de Bioko, antes llamada Isla de Fernando Poo, en Guinea Ecuatorial (África). Nuestra isla mide 2000 km² de extensión.

La causa por la que nuestro pueblo presenta estos documentos adjuntos, y está interesado en que haya un diálogo constructivo con el Gobierno de Guinea Ecuatorial y nosotros, el Pueblo Indígena Bubi de la Isla de Bioko, para que reconozcan y apliquen nuestros derechos contenidos en la Declaración de los Derechos de los Pueblos Indígenas, y sobre todo el derecho fundamental de la libre determinación, el derecho al territorio, tierras y recursos de la isla de Bioko por parte del pueblo Bubi, es que nuestro pueblo está sufriendo un exterminio sistemático: un genocidio. Simplemente por reivindicar nuestro derecho fundamental: la libre determinación.

Les pido que lean atentamente los documentos adjuntos, los cuales no les dejarán indiferentes.

Muchas gracias.

El Pueblo Indígena Bubi de la Isla de Bioko